

La Création

**Dieu ne fait pas naître les êtres, Il les crée !
Il fait exister ce qui n'existait pas.**

Le récit de la Création dans la Bible est une sorte de contraction du temps en six événements.

« Jour 1 », « jour 2 »...peuvent représenter des immenses périodes. Entre l'apparition de la lumière et celle des premiers animaux, il y a peut-être un temps indéfini.

L'apparition des différents types d'existence sont inscrits, chaque fois, dans des durées que nous ne connaissons pas forcément selon nos propres unités de mesure ; car il y a d'autres registres de temps que le chronologique.



Dieu a créé le monde une fois pour toutes. Avec l'histoire de Noé et son arche, c'est un renouveau et non une deuxième Création. Comme le Christ, Noé représente tous les êtres humains, toute l'humanité, comme également Moïse et Adam. Il représente la conscience humaine qui entend le message de Dieu.

Il y a des épisodes dans la Bible qui sont parallèles. On peut mettre en relation Moïse, sauvant le peuple juif à travers la mer Rouge et Noé sauvant le peuple de Dieu par l'Arche.

Dieu a donné l'arc-en-ciel comme signe de l'alliance entre son peuple, l'ensemble de l'humanité et Lui-même : c'est un phénomène qui marque la fin de la pluie, la fin du déluge, la fin de la catastrophe et qui révèle la beauté du monde.

L'homme n'est pas seul pour faire face à ses responsabilités. Dans un pacte, une alliance, les deux parties sont engagées. Nous sommes engagés et Dieu l'est également. On attend de Dieu qu'Il nous aide, qu'Il nous éclaire, qu'Il réponde à nos prières, qu'Il soit présent dans notre vie, qu'Il nous donne de croire en Lui. Une alliance n'est pas une relation unilatérale. Elle est toujours une réciprocité où chacun fait une promesse.